

Wirtschaftsfachoberschule

spendet für Südtiroler Hilfsprojekte

Die Schulgemeinschaft der Wirtschaftsfachoberschule (WFO) Heinrich Kunter hat pünktlich zum Weihnachtsfest ein beeindruckendes Ergebnis ihrer traditionellen Spendenaktion verkündet. In einer gemeinsamen Initiative von Schülern, Lehrpersonen und dem Patenteam konnte die stolze Gesamtsumme von 3.403 Euro gesammelt werden.

Seit vielen Jahren führt die Schule in der Weihnachtszeit eine Spendenaktion durch, um Menschen in schwierigen Lebenssituationen beizustehen. In diesem Jahr haben die Patinnen und Paten der Schule drei besondere Projekte ausgewählt, für die sich die einzelnen Klassen entschieden hatten:

- Der Wünschewagen: Dieses Gemeinschaftsprojekt des Weißen Kreuzes und der Caritas erfüllt Schwerstkranken einen letzten Herzenswunsch. Die Schüler sammelten hierfür 1.542 €, um Betroffenen in ihrer letzten Lebensphase Freude und Ablenkung zu schenken.
- Nemo: Der Verein unterstützt Kinder in Südtirol, die an chronischen oder komplexen Krankheiten leiden und oft Zeit im Krankenhaus verbringen müssen. Für diesen Zweck kamen 1.335 € zusammen.



Lehrerin Ingeborg Mahlknecht präsentiert die Spendenaktion

- Südtiroler Kinderdorf: Mit einer Spende von 526 € wird die wertvolle Arbeit im Kinderdorf unterstützt, das bis zu 50 Kindern und Jugendlichen einen sicheren Ort und feste Bezugspersonen bietet. Gemeinsames Engagement der Klassen Das Besondere an der Aktion ist die aktive Einbindung der

Schüler: Jede Klasse konnte selbst entscheiden, welches der drei Projekte sie unterstützen möchte. Am Montag, den 22. Dezember 2023, wurden die gesammelten Gelder vom Paten- und Patinenteam final entgegengenommen. „Die Weihnachtszeit ist genau der richtige Moment für diese Aktion“, erklärt Inge

Mahlknecht vom Patenteam. Das Team dankt allen Schülern und Beteiligten herzlich für die große Spendenbereitschaft, die zeigt, dass die Gemeinschaft der WFO Heinrich Kunter fest zusammensteht, wenn es darum geht, Hilfe zu leisten.